
SLEMAN (KR) - Warga masyarakat penerima ganti

rugi proyek Jalan Tol Yogya-Bawen diminta bijaksana

dalam menggunakan uangnya. Dengan telah diba-

yarkan uang ganti rugi, target Jalan Tol Yogya-Bawen

selesai tahun 2024 diharapkan bisa tercapai.

“Ganti rugi yang diberikan sangat fair, masyarakat

penerima, bila petani bisa membeli lagi sawah dengan

luas dua kalinya, demikian pula yang punya kemam-

puan usaha bisa digunakan untuk mengembangkan

usaha,” tutur Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala

BPN RI Dr Sofyan Djalil SH MA MALD, saat Pem-

berian Ganti Kerugian dan Pelepasan Hak Atas Objek

Pengadaan Tanah untuk Pembangunan 

* Bersambung hal 10 kol 1

YOGYA (KR) - Kamar

Dagang dan Industri Indo-

nesia (Kadin) DIY meng-

gelar Rapat Pimpinan Da-

erah (Rapimda) di Bal-

lroom Royal Ambarrukmo

Yogyakarta, Sabtu (29/1).

Rapimda dibuka secara

virtual oleh Gubernur DIY

Sri Sultan Hamengku Bu-

wono X sekaligus me-

nyampaikan sambutan.

Acara pembukaan Ra-

pimda Kadin DIY antara

lain dihadiri oleh M Arsjad

Rasjid PM (Ketua Umum

Kadin Indonesia), GKR

Mangkubumi (Ketua

Umum Kadin DIY), Tri

Saktiyana (Asisten Bidang

Perekonomian dan Pem-

bangunan Sekda DIY),

dan Pengurus Kadin DIY

beserta pengurus Kadin

abupaten/kota se-DIY. Se-

minar dalam kaitan Ra-

pimda ini menghadirkan

narasumber Febrio N Ka-

caribu (Kepala BKF Ke-

menterian Keuangan RI),

Rhenald Khasali (Preskom

PT Pos Indonesia), Ilham

Habibie (Waketum Kadin

Indonesia/Waketum PII),

wakil dari Kemenkop dan

UMK serta Kementerian

Investasi, Sandiaga S Uno

(Menparekraf RI).

Sri Sultan HB X ber-

harap para pelaku usaha

di DIY termasuk pengurus

dan anggota Kadin mam-

pu beradaptasi dengan

cepat terhadap 

* Bersambung hal 10 kol 1

RAPAT PIMPINAN DAERAH KADIN DIY

Momentum Bangkit dari Keterpurukan

GIANYAR (KR)- Keme-

nangan masih jadi perkara

sulit bagi PSS Sleman di

putaran kedua Liga 1

2021/2022. Pada laga pe-

kan ke-21, Sabtu (29/1) ma-

lam, Laskar Sembada di-

paksa takluk oleh Perse-

baya Surabaya dengan

skor tipis 0-1 di Stadion

Kapten I Wayan Dipta,

Gianyar, Bali. 

Sejatinya, PSS memiliki

keuntungan dengan absen-

nya sejumlah pemain Per-

sebaya karena memperku-

at Tim Nasional. Namun,

tak disangka, Persebaya

tak menunjukkan penu-

runan kualitas permainan.

PSS kesulitan untuk me-

ladeni permainan cepat

Persebaya. Gol kemenang-

an Persebaya dilesakkan

Taisei Marukawa menit 50. 

PSS tampil cukup agresif

mengandalkan serangan

dari sisi sayap di babak

pertama. Beberapa kali,

Juninho melakukan pene-

trasi untuk menusuk ke

kotak penalti Persebaya,

akan tetapi pertahanan

Persebaya tampil rapih da-

lam menahan gempuran. 

* Bersambung hal 10 kol 6

HARGARP 4.000 / 12 HALAMAN 30 JANUARI 2022 (26 JUMADILAKIR 1955 / TAHUN LXXVII NO 123)MINGGU LEGI

● DALAM Natal bersama

keluarga, Desember lalu,

saudara saya mengambil

kado yang ada di sekitar

pohon Natal. Dalam benak-

nya, kado yang dipilih itu

berisi buku atau file musik

instrumental kesukaan-

nya. Setelah dibuka, ter-

nyata isinya snack mie, se-

hingga ditertawakan oleh

keluarga. Ternyata kado itu

memang telah diren-

canakan oleh ipar agar di-

pilih saudara saya. (Lucia

Anung, Depok Dk Gan-

dekan RT 003 Bantul)-d

Suara Hati Nurani Rakyat
Terbit Sejak 27 September 1945

http://www.krjogja.com  

UNTUK memudahkan pe-
ngiriman naskah SST bisa
melalui e-mail: www. nas-
kahkr@gmail.com atau WA
0895-6394-11000, ditulis
Naskah SST. 

LIGA 1 2021/2022

PSS Masih Kesulitan Menang 

TOL YOGYA-BAWEN

Ditarget Selesai 2024 

YOGYA (KR) - Meski pemerintah terus menggencar-

kan vaksinasi booster,  penegakan protokol kesehatan

(Prokes) harus dilakukan secara ketat dan disiplin.

Masuknya varian Omicron di sejumlah daerah di

Indonesia tidak boleh diabaikan, karena bisa memicu

terjadinya lonjakan kasus Covid-19. 

“Sektor pariwisata sudah kembali menggeliat dan ter-

jadi peningkatan mobilitas masyarakat. Oleh kare-

nanya pengelola destinasi  wajib meningkatkan kedisi-

plinan terhadap penegakan prokes. 

* Bersambung hal 10 kol 1

MESKI  VAKSINASI BOOSTER DIGENCARKAN

Masyarakat Jangan Abaikan Prokes

KR-Instagram

Pemain Persebaya duel dengan pemain PSS pada lanjutan pertandingan Liga 1.

124 No Name............................ 500,000.00 

125 Petrus Rusdi Arief .............. 350,000.00 

126 Keluarga Sugianti .............. 500,000.00 

JUMLAH ........................... Rp 1,350,000.00 

s/d 28 Januari 2022  ......... Rp 493,180,700.00 

s/d 29 Januari 2022  ........ Rp 494,530,700.00 

(Empat ratus sembilan puluh empat juta lima ratus

tiga puluh ribu tujuh ratus rupiah)

(Siapa menyusul?)

NO NAMA ALAMAT RUPIAH 

UNTUK memenuhi desakan masyarakat, SKH Ke-

daulatan Rakyat mulai membuka Dompet ÔKRÕ Peduli

Korban Erupsi Gunung Semeru. Para pembaca bisa mem-

berikan donasi dengan datang langsung ke KR atau me-

lalui transfer ke rekening BCA Nomor 126.556.5656 atas

nama BP Kedaulatan Rakyat PT. Pada saatnya nanti se-

mua donasi yang terkumpul akan diserahkan kepada para

korban erupsi Gunung Semeru di Lumajang Jawa Timur. 

Berikut ini daftar para dermawan yang sudah menitipkan

sumbangannya ke KR:

WONOSARI (KR) -

Menteri Koordinator Po-

litik Hukum dan Hak

Asasi Manusia (Menko-

polhukam) Prof Dr H

Mahfud MD mengung-

kapkan, pemerintah

memberikan apresiasi

prakarsa pencanangan

Hutan Keistime-

waan

Nangka di Gunungkidul

Yogyakarta. Ini menjadi

refleksi keistimewaan

melestarikan nangka se-

bagai potensi sumber da-

ya tanaman. 

“Hutan Keistimewaan

Nangka ini juga merupa-

kan perwujudan kearifan

lokal sekaligus meningkat-

kan kesejahteraan masya-

rakat. Juga sebagai upaya

pemulihkan lingkungan.

Ini sejalan dengan upaya

mewujudkan pengelolaan

hutan dalam mendukung

ketahanan pangan,” kata

Prof Dr Mahfud MD dalam

pencanangan Hutan

Keistimewaan Nangka di

RPH Candi Kapanewon

Karangmojo, Sabtu (29/1).

Kegiatan tersebut diha-

diri Menteri Lingkungan

Hidup dan Kehutanan Dr

Ir Siti Nurbaya MSc, Men-

teri Agraria dan Tata

Ruang (ATR)/Badan Perta-

nahan Nasional  (BPN) Dr

Sofyan Jalil MALD, Gu-

bernur DIY Sri Sultan HB

X, Bupati Gunungkidul H

Sunaryanta, dan Forko-

pimda. Pencanangan di-

tandai penandatanganan

prasasti dan penanaman

bibit nangka. 

Di kawasan hutan selu-

as 30 hektare itu, dikem-

bangkan 10.000 batang ta-

naman nangka dan 2.000

batang tanaman petai.

Bersamaan pencanangan,

juga dilepas 6 ekor elang.

“Pengembangan nangka

mendukung kebutuhan

gudeg untuk 190 Usaha

Kecil Menengah (UKM)

yang rata-rata membutuh-

kan 9 sampai 10 ton nang-

ka perhari. Selain itu, po-

hon nangka juga akan

mendukung pelestarian

budaya karena salah satu-

nya menjadi bahan baku

untuk pembuatan keleng-

kapan gamelan,” ungkap

Mahfud MD.

Prof Mahfud juga menu-

turkan, inisiatif pengem-

bangan hutan tematik je-

nis nangka sangat strate-

gis mewujudkan pengelo-

laan hutan, sehingga akan

mampu mendukung keta-

hanan pangan. Kuliner

gudeg yang terkenal di

Yogyakarta akan semakin

meningkat. Bahkan men-

dukung peran penting

menyangkut dimensi poli-

tik, ekonomi, sosial dan bu-

daya. 

“Kebijakan ketahanan

pangan menjadi isu sen-

tral fokus utama dalam

pembangunan, seiring de-

ngan pertambahan jumlah

penduduk dan kesem-

patan kerja guna mem-

peroleh pendapatan yang

layak. Pohon nangka yang

dapat menjadi bahan un-

tuk gamelan, akan men-

dukung eksistensi keta-

hanan budaya. Apalagi se-

lama ini banyak negara

manca yang mengimpor

gamelan dari Indonesia,”

tandasnya.

Gubernur DIY Sri Sul-

tan Hamengku Buwono X

mengungkapkankan, Pem-

da DIY menyampaikan te-

rima kasih atas realisasi

pembibitan nangka mau-

pun petai di Yogyakarta.

Industri mebel tidak

mungkin menjual ekspor

kayu jati terus-menerus,

sehingga alternatifnya ka-

yu putih dari nangka dan

kayu putih dari pohon pe-

tai. “Nantinya, nangka ti-

dak hanya khusus untuk

gudeg memenuhi permin-

taan masyarakat Yogya-

karta atau wisatawan. Ka-

yu nangka merupakan ba-

han baku pembuatan

membuat kendhang. Se-

muanya dari pohon nang-

ka,” jelasnya.

Dijelaskan, kendhang ti-

dak bisa disambung-sam-

bung, baik ukuran besar,

tanggung maupun kecil.

“Karena itu, pohon nangka

ini juga akan mendukung

pelestarian gamelan,” ung-

kap Sri Sultan.       (Ded)-d

KR-Devid Permana

Ilham Habibie menyampaikan materi seminar di

acara Rapimda Kadin DIY.

KR-Dedy EW

Prof Dr Mahfud MD menandatangani pencanangan Hutan Keistimewaan Nangka.


